

Elsoffer mit rasantem Programm begeistert

Am 24. November tritt das Springmaus-Ensemble auf

■ **Elsoff.** Im dritten Anlauf hat es endlich geklappt: Der Kulturverein Lasterbach hat nach corona- und krankheitsbedingten Verschiebungen nun Liese-Lotte Lübke mit ihrem Programm „Und wenn schon ...“ in der Lasterbachhalle in Elsoff begrüßt. In kleinem, aber feinem Rahmen bot die Hannoveranerin unter dem Motto „Geh mal wieder raus“ eine wilde Mischung aus Poetry-Slam, Konzert und Kabarett.

Wie der Verein weiter berichtet, sei Lübke energiegeladen und in rasendem Tempo durch ihr Programm marschiert, als wollte sie die zweistündige Verspätung der Bahn wieder reinholen. Da musste das Publikum schon genau zuhören. Mitmachen war natürlich auch angesagt – vor der Pause mit einer kleinen Umfrage zum Thema „Wenn ich könnte, wie ich wollte“ und, besonders gerne angenommen vom Publikum, mit der Aufforderung, endlich mal wieder zu schreien.

Die nächste Veranstaltung des Kulturvereins Lasterbach wird am 24. November in der Westerbaldhalle in Rennerod stattfinden. Die Springmaus-Improvisationscomedy



Liese-Lotte Lübke unterhielt in Elsoff.

Foto: Röder-Moldenhauer

zeigt ihre „Weihnachtsshow“. Karten gibt es bei allen bekannten Vorverkaufsstellen und unter www.kulturverein-lasterbach.de